

ES LA PRIMERA DE SU CLASE EN LA REGIÓN

“La Casota” construye una moderna nave para el ganado

Paulino Sánchez

En la mañana del sábado 4 de abril se inauguraba en el denominado camino de los Pajares una nave que ha construido la firma de Quesos La Casota, propiedad del ganadero e industrial solarero José Araque Carrascosa, quien de esa forma por un lado saca su ganado del casco urbano, según la normativa vigente, y por otro levanta una edificación pionera en nuestra región.

Según declaraba a GACETA el propietario de la firma QUESOS LA CASOTA, la nave es una construcción al estilo de las que normalmente se levantan en Francia, aunque se pueden contemplar algunas en España, concretamente en la región de Castilla y León, pero es algo novedoso en Castilla-La Mancha.

José Araque ha indicado que las características de la nave recién construida son las que establece la Unión Europea, donde se empiezan a exigir tanques de frío, ordeños mecánicos, mecanizando todo lo que es el tratamiento de los productos del ganado, mientras que para el ganado debe contarse con una nave amplia, como la levantada por esta firma, en la que además se dan unas condiciones especiales al estar preparada contra el frío y el calor.

En total la edificación cuenta con 1.700 metros cuadrados, siendo la parte dedicada a la nave del ganado de 800 metros, una sala de espera con 250 metros cuadrados, la de ordeño con 100 metros, un pajar de 450 metros y otras dependencias.

Sobre la sala de ordeño mecánico destacaba José Araque que se trata de una instalación con 18 puntos de ordeño para 36 ovejas que entran al ordeño, indicando que con esas instalaciones el rendimiento de leche es mucho mayor, así menor el trabajo que realizan las personas que se dedican a esas labores, añadiendo Araque que a largo plazo es lo más rentable que puede tener un ganadero.

Destacaba igualmente la nave del ganado, que cuenta con una división para el mismo que puede comer a un lado y otro del apartado, teniendo igualmente comederos que son cintas para



Instalaciones exteriores de las naves para ganado de La Casota.

transportarlos, que sustituyen a los antiguos tornajos, siendo la capacidad de la nave para 800 ovejas, teniendo asimismo apartados para ovejas de vacío, lactancia y otros apartados.

Mejor calidad

Estas mejoras son importantes de cara a la calidad de la leche, según Araque, en la actualidad la que procede de ordeño mecánico se está pagando ya a tres pesetas más que la de extracción manual. Igualmente añadía que “en cuanto a grado la de esa procedencia da medio grado más y en bacteriología, aunque lo haga el ganadero de forma muy limpia, de estar entre millón o millón y medio te vas a diez mil, prácticamente la anulas. Todo ello influye en la calidad del queso y cuanto más calidad des más queso se venderá y más caro”.

Sobre las ayudas se quejaba Araque del retraso en su llegada, aunque indicaba que está convencido que van a llegar, aunque espera que lleguen lo antes posible.



RENAULT

HNOS. DOMINGUEZ SOLERA

EXPOSICIÓN Y VENTA:

C/ Del Vagón, 16
Tel.: 926/ 63 20 00
Fax: 926/ 63 49 28
13240 LA SOLANA